

España, «a la vanguardia» de la era digital

► Oscar López dice que el plan contra el fraude móvil llegará «antes de diciembre»

I. Bermejo. MADRID

La digitalización, con la inteligencia artificial (IA) como tecnología estrella, avanza sin freno, infiltrándose en todos los rincones de la sociedad, desde las empresas hasta la administración pública. En esta revolución, España no se quedará atrás, aseguró Oscar López, ministro de Transformación Digital y Función Pública, durante su participación en las jornadas Metafuturo de Atresmedia. «España

sí está a la vanguardia», subrayó.

El ministro del ramo defendió que «España es el primer país de Europa que tiene un Ministerio de Función Pública y Transformación Digital» e insistió: «España, que perdió muchas revoluciones en el pasado, ahora sí está en la locomotora». ¿Cómo lo está haciendo? López puso en valor que el Gobierno haya decidido destinar uno de cada tres euros de los fondos europeos a la transición digital con proyectos como el Kit Digital, un programa de ayudas

financiado con los fondos Next Generation que ya ha beneficiado a 490.000 pymes y autónomos con más de 2.000 millones de euros para digitalizar sus negocios.

Las ventajas son evidentes. Agilización de trámites y gestiones, mayor eficiencia y también más trabajo. Oscar López quiso descartar la idea de que la IA va a ser un tsunami que arrase con el empleo humano. En su lugar, «va a haber una demanda de profesionales espectacular», vaticinó y basó su respuesta en datos: «En los últi-

mos seis años se han creado 476.000 empleos que no existían» relacionados con la tecnología y la ciencia. Sin embargo, la IA no está exenta de amenazas como la de la seguridad. «Nosotros vamos a defender una IA humanista, porque si no se entran en juego las distopías», aseguró Oscar López.

El titular de Transformación Digital resaltó que «España tendrá en breve una nueva ley de ciberseguridad» y «antes de diciembre» llegará la orden ministerial contra las estafas telefónicas.